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Según los dos partidos, ya hay abiertas diligencias de embargo contra algunos vecinos 





Los políticos de Alcalá se resisten a marcharse de vacaciones, y por eso, ayer, lanzaban una nueva polémica de carácter político. Y es que, según IU y UPyD, las viviendas que deberían haber recibido las subvenciones para la instalación de ascensores no han visto ni un euro de lo prometido, algo que está teniendo serias consecuencias en Puerta de Madrid.

Así, el concejal de Unión, Progreso y Democracia, Ricardo Rubio ha denunciado que "varias comunidades de vecinos del Polígono Puerta de Madrid están recibiendo diligencias de embargo por el impago de subvenciones públicas para la mejora y rehabilitación de viviendas concedidas por diversas administraciones públicas y gestionadas por la Entidad Gestora de Rehabilitación (EGRAH)".

"En el año 2003, el EGRAH y la Comunidad de Madrid firmaron un convenio para la rehabilitación integral del Polígono Puerta de Madrid, declarado Zona de Rehabilitación Integrada. En mayo de 2004, el EGRAH suscribe un convenio de colaboración con Ortiz Construcciones y Proyectos S.A. para llevar a cabo las obras necesarias en el barrio. Dentro de este convenio, en el año 2009 varias comunidades de vecinos firman un contrato con la empresa Ortiz para la instalación de ascensores y realización de las obras complementarias. Dicha instalación estaría subvencionada en un 60% por la Comunidad de Madrid y el Ministerio de Vivienda, y sería el EGRAH quien gestionase el pago de estas subvenciones. Tras haber pagado su parte (40%) ocho comunidades de vecinos, han recibido diligencias de embargo del juzgado, instadas por la empresa Ortiz, al no recibir esta el dinero procedente de las subvenciones públicas antes mencionadas. En alguno de los casos, el importe impagado por la administración asciende a 60.000 euros, sin que hasta el momento el EGRAH haya dado ninguna solución", explicaban los magenta en un comunicado.

Ricardo Rubio ha afirmado que: “la pasividad de los responsables municipales en el EGRAH está provocando un problema grave a centenares de vecinos de este barrio, especialmente afectado por la crisis. En muchos casos se trata de personas mayores que viven con mucha inquietud la continua llegada de diligencias del juzgado en las que se les anuncian embargos. El Equipo de Gobierno debe dar una respuesta inmediata a estos vecinos y aclarar qué administración es la responsable de que se haya llegado a esta situación”. Por último, el concejal de UPyD recordó que "los vecinos afectados llevan ya cuatro años sin que se haya solucionado este problema".

Por su parte, IU emitía otro comunicado en el que afirmaba que "preguntó hace un mes en la Comisión de Ordenación de la Ciudad y Sostenibilidad  por los problemas que tenían varias comunidades de vecinos del Distrito II en las calles Bartolomé de Castro, Juan de Vergara, Pedro de Lerma y Núñez de Guzmán, tras haber instalado ascensores cuya obra era subvencionada por la Comunidad de Madrid en un 60%. Sin embargo, ésta aún no ha pagado a la empresa encargada, y en el día de ayer, las comunidades de propietarios comenzaron a recibir sentencias en las que se les comunica el embargo de las cuentas de las comunidades".

Daniel Ortega, concejal de IU, ha querido mostrar el “apoyo total  de  IU  a  estos  vecinos,  que  se  han  sentido  engañados  por  la Comunidad de Madrid ante la falta de cumplimiento de los compromisos adquiridos con éstos. No es de recibo que se prometa subvencionar el 60% del coste de la instalación de ascensores y a la hora de la verdad la Comunidad de Madrid mire para otro lado, con las graves consecuencias que ello está acarreando, y que de no arreglarse el tema, todavía pueden ser peores”.

La portavoz de IU Pilar Fernández, por su parte, quiere  recordar  al  alcalde Javier Bello y al concejal de urbanismo y vivienda, Jesús Domínguez, su "responsabilidad a la hora de defender los intereses de los vecinos de Alcalá de Henares", por lo que les ha instado a que “desde ya, se pongan manos a la obra para solucionar los problemas de estos vecinos que no tienen por qué pagar la mala gestión de la Comunidad de Madrid”.

“Esperamos que en los próximos días los vecinos tengan noticias que les confirmen que ésto está en vías de solución; de lo contrario, el grupo  municipal  de  IU  se  dirigirá  directamente  a  la  Consejería  de Economía y Hacienda para trasladar el problema e intentar buscar una solución  rápida  y  justa  para  todos  aquellos  que  viven  en  estas comunidades de vecinos ”, ha finalizado Pilar Fernández.
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